

## Integrando a los Jóvenes en la Iglesia

Un Modelo de Grupo Juvenil Más Allá

Los sótanos de la iglesia llenos – inserte un gran número – de jóvenes son un camino del pasado, un modelo muy de los años 90/principios de los 2000 de ministerio juvenil. Amábamos nuestros sótanos llenos de adolescentes, y era un ministerio bueno y fiel cuando tenía su lugar en la cultura más grande. Pero esos días han pasado, y nos encontramos haciendo la pregunta: ¿Cómo ministramos a nuestra juventud *hoy*?"

La cultura en general ha cambiado, y nuestros jóvenes están ocupados. Sus horarios cambian constantemente para dar cabida a muchas cosas, buenas e importantes, pero sacar varias horas a la semana para el grupo de jóvenes puede ser difícil de encajar en ese calendario. Esto no es que ellos digan que la iglesia, la fe y Dios no son importantes. Para muchos, es muy importante; sin embargo, en la cultura actual, es difícil hacerlo todo.

Pero este problema ofrece una oportunidad, una posibilidad de reintegrar a los jóvenes en el cuerpo de la iglesia. Según el diccionario Merriam-Webster, la palabra integrar significa "incorporar en una unidad más grande". Nuestros jóvenes son parte de toda la iglesia, necesitan ser incorporados a la unidad más grande. En algunas iglesias, todavía puede haber un lugar para el grupo de jóvenes en la iglesia, aunque es probable que tenga que tener un aspecto diferente... probablemente reuniéndose más brevemente, con menos frecuencia, y en diferentes momentos o podría ser algo totalmente nuevo: ¿qué pasaría si su ministerio de la juventud fuera simplemente enviar a los miembros a reunirse en las gradas de un evento deportivo mientras usted anima a los jóvenes de la iglesia. Los "grupos de jóvenes" tradicionales no pueden ser el único modelo para nutrir la fe y las relaciones con nuestros jóvenes. Tenemos que ser creativos e innovadores a la hora de integrar a los jóvenes en la vida de la iglesia.

Aquí hay varias ideas sobre las maneras en que los jóvenes podrían nutrir su fe y relaciones en la iglesia más allá del grupo de jóvenes:

- Diácono y diaconisa - Los jóvenes son especialmente dotados en ministerios de cuidado práctico como un diácono y diaconisa podría hacer. Tienen un ojo innato para los problemas de justicia, y les encanta cuidar de la iglesia.
- Anciano/a en consistorio - Tener un joven con dones de liderazgo que sirva como anciano/a puede funcionar muy bien. Debe evaluar si las reuniones del consistorio son lo suficientemente interesantes y atractivas para un joven y si el trabajo actual del consistorio es apropiado para un adolescente. Se trata menos de preguntar si un joven está calificado, y más de preguntar si esta es una buena y satisfactoria pregunta en primer lugar por un joven o si será aburrido y carecerá de significado para ellos.
- Líder de la misión (comité o proyecto único): los jóvenes de la generación Z se centran en la justicia social y el servicio. Tienen muchas oportunidades entre la escuela, los clubes y la iglesia para experimentar el servicio y ofrecer liderazgo en esta área.
- Liturgista - Una manera encantadora de involucrar a los jóvenes en el liderazgo de la adoración
- Canta en el coro - ¡No debería tener que ser un adulto para cantar en el coro!
- Toca un instrumento en la adoración: piensa en el preludio, el postludio, el acompañamiento de la canción o la ofrenda musical en la adoración.

- Fotografía - Pida a los jóvenes con habilidades que ayuden a capturar y contar la historia de su iglesia con la fotografía. Mirar para ver quién podría estar en el comité del anuario o el personal del periódico en su escuela.
- Ujier/Recibidor - Este es otro gran pedido para los jóvenes, para que tengan un papel en la adoración.
- Servir la comunión - W-3.0414: "Ordinariamente los ancianos gobernantes, los diáconos y los ministros de la Palabra y Sacramento sirven el pan y la copa; el consistorio puede autorizar a otros miembros de la iglesia a hacerlo". Hay algo poderoso en servir y recibir la comunión, y pensar en una persona joven que le sirva podría ser una manera especial de invitar a la juventud al liderazgo.
- Líder o maestro/a en el ministerio de niños - Si un/a joven tiene dones especiales para trabajar con niños, enseñar a otros es una gran manera para que los jóvenes aprendan y crezcan en la fe.

¿Cómo se hace esto? ¡Creatividad y flexibilidad!

- Si no pueden asistir a todos los ensayos del coro o a la totalidad de ellos, déjalo, que sigan cantando los domingos.
- ¿Sería más fácil servir como líder en un comité si ofreciéramos reuniones híbridas que les permitieran unirse desde casa?
- En lugar de un mandato de 3 años, ofrezca un mandato de 1 año en el liderazgo.
- ¡Sea intencional que los comités y los equipos de liderazgo hagan espacio para que los jóvenes compartan y los adultos escuchen!
- Conozca a los jóvenes en la iglesia y sea invitador. Las invitaciones personales son siempre más poderosas que las peticiones generales.

Solo porque es la forma en que lo hemos hecho en el pasado, no significa que el Espíritu no nos esté invitando a nuevas formas hoy en día. Sea abierto, sea creativo y siga caminando con su juventud y abogando por ella.

Autor: Brittany Porch  
Gerente de Proyecto: Gina Yeager-Buckley